
为保护生态环境袁推进文明创建袁今年 2月起袁我区城区正式
开始全年禁放烟花爆竹遥为加大禁止燃放烟花爆竹的宣传袁1月 22
日袁北园社区协同区环保局和绿色家园志愿者协会袁在金谷幼稚园
开展了以野倡导绿色春节袁守护美丽家园冶为主题的活动遥活动中袁社
区党员和志愿者们向附近的居民发放了禁止燃放烟花爆竹的宣传
手册袁之后为金谷幼儿园的小朋友们上了一堂关于野禁止燃放烟花
爆竹要要要从我做起冶的课遥通过小手拉大手袁让市民朋友自觉遵守禁
燃规定袁不在禁放区域内燃放烟花爆竹遥 徐文慧 蒋建君

本报讯 1月 21日袁 区政府
党组召开专题民主生活会袁以野强
化创新理论武装袁 树牢 耶四个意
识爷袁坚定耶四个自信爷袁勇于担当
作为袁 以求真务实作风坚决把党
中央决策部署落到实处冶为主题袁
对照省委巡视组巡视反馈意见袁
重点从政治建设尧组织建设尧工作
作风尧从严治党尧巡视整改五方面
深入查摆突出问题袁 认真剖析产
生问题的思想根源袁 提出明确的
改进措施袁做到真查实改尧坚决行
动尧作出示范袁不断加强政府领导
班子自身建设遥

区政府党组书记尧 区长沈东
代表区政府党组班子进行深入对
照检查袁 认真查找在党的政治建
设统领作用发挥尧 干部队伍和基
层党组织建设尧 持之以恒开展正

风肃纪尧 全面从严治党主体责任
和监督责任落实尧 对中央巡视反
馈意见和省委上一轮巡视提出的
问题整改等方面存在的不足袁从
理想信念尧党性锻炼尧宗旨意识尧
自身建设等方面深入剖析产生问
题的根源袁 并有针对性的提出整
改方向和措施遥

沈东带头作个人对照检查袁并
请班子成员对自己开展批评遥 陶
伟尧刘明江尧王晓航尧周文俊尧朱霞尧
王斌尧凤启龙尧谭峥等班子成员逐
一作对照检查遥无论是自我批评还
是相互批评袁 都做到了动真碰硬尧
红脸出汗袁并围绕我区经济社会高
质量发展和高速度增长以及民生
实事改善袁提出了许多建设性的意
见和建议袁使民主生活会开出了高
质量尧开出了新气象遥

沈东指出袁 这次专题民主生
活会达到了查摆问题尧 凝聚合力
的预期效果遥 区政府党组班子要
加强理论学习袁 自觉锤炼党性修
养袁在政治上求野强冶袁进一步强化
野四个意识冶袁坚定野四个自信冶袁做
到野两个维护冶遥在思想上求野新冶袁
自觉用党的创新理论武装头脑尧
指导实践遥在作风上求野实冶袁以勇
为尧敢为尧善为的精神履好职尧尽
好责遥在自律上求野严冶袁始终保持
勤政廉政尧干净干事的良好形象袁
真正做到立足问题导向袁 自我查
摆袁举一反三袁加以整改袁推动我
区更好更快更高质量发展袁 让人
民群众分享改革开放和经济快速
发展的成果遥

副区长周新生列席会议遥
蒋建君

区政府党组召开专题民主生活会
本报讯 1月 22日上午袁 常州

市十六届人大三次会议在常州市行
政中心龙城大厅开幕遥 狄志强尧沈东
等我区 52 名常州市人大代表参加
会议袁20名市政协委员列席会议遥

市长丁纯代表市政府向大会报
告工作遥 叶政府工作报告曳主要涵盖院
2018年工作回顾袁2019年工作安排
以及全面建设人民满意政府等内
容遥

丁纯表示袁2019 年要以供给侧
结构性改革为主线袁以野重大项目攻
坚年冶 活动为主题袁 全力种好幸福
树尧建好明星城袁保持经济持续健康
发展和社会大局稳定遥

丁纯强调袁 今年常州将重点抓
好六个方面的工作院 一是以加快动
能转换为路径袁 推动经济发展高质
量曰二是以推进文旅融合为抓手袁推
动文化建设高质量曰 三是以增强发
展活力为目标袁 推动改革开放高质
量曰四是以建设精美常州为导向袁推
动城乡建设高质量曰 五是以攻坚污
染防治为重点袁 推动生态环境高质
量曰六是以增进民生福祉为根本袁推
动人民生活高质量遥

叶政府工作报告曳在参会的我区
52名常州市人大代表中引起强烈反
响遥 常州市第十六届人大代表但胜
钊表示袁叶政府工作报告曳 提到了政
府要提高服务水平遥 企业希望政府
继续提升服务水平尧服务质量袁打造
更好的营商环境袁 使企业能够在融
资方面尧用工方面得到更好的服务遥

常州市第十六届人大代表林燕
表示袁建议各级政府加强部门联动袁
使社区去行政化袁 让社区的工作重
点放到服务社区居民上来遥

常州市第十六届人大代表沈钢
表示袁 在一些景观水体内有一些电
鱼和非法网鱼的行为袁 对环境造成
了影响遥 建议修订常州市市区绿化
管理办法袁 明确各个职能部门的职
责袁细化处罚规定袁让这些不文明的
行为和问题得到解决遥 刘佳
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为贯彻落实区委十三届六
次全会精神袁今年袁茅山旅游度
假区将按照野两山理念冶袁围绕绿
色发展主线袁由高速度开发向高
质量提升转变遥对照创建国家级
旅游度假区的总目标袁完善基础
设施袁补强功能项目袁强化运营
管理袁挖掘道教文化袁做大做强
西部引擎袁全力推进景区尧镇区尧

镇工业园区野三区冶融合遥
对照创建国家级旅游度假

区的要求和硬性指标袁茅山旅游
度假区将以资源保护为前提袁以
产品建设为主线袁以景区活力为

重点袁抓重点尧补短板尧强弱项袁
实施野旅游精品工程冶遥重点围绕
高水准度假酒店尧亲子体验类旅
游产品以及道教文化类旅游项
目进行招商引资袁渊下转第二版冤

茅管会院做强西部引擎 推进野三区冶融合

珍惜健康生命，请勿燃放烟花爆竹

本报讯 1 月 21日上午袁区
人大常委会党组召开专题民主生
活会袁区人大常委会党组书记尧主
任王跃中主持会议袁 区人大常委
会党组成员刘东升尧王新辉尧李留
清尧冯锁强参加会议袁区人大常委
会副主任王艳红应邀列席会议遥

会议通报了 2018 年度区人
大常委会党组民主生活会整改措
施落实情况遥 王跃中代表区人大
常委会党组作对照检查袁 并带头
作个人对照检查和自我批评袁接
受党组其他成员的批评遥随后袁各
党组成员逐一开展个人对照检
查遥在对照检查过程中袁各党组成
员自我批评开门见山尧直面问题袁

相互批评以诚相待尧开诚布公袁真
正做到了见人见事见思想袁 达到
了相互提醒尧共同提高的目的袁为
更好地开展人大及其常委会各项
工作袁推动野两高冶发展凝聚起强
大的合力遥大家纷纷表示袁要对照
查摆的突出问题和党组成员提出
的批评意见袁认真抓好整改落实遥

王跃中要求区人大常委会党
组成员以此次专题民主生活会为
契机袁认真贯彻落实区委野一新两

高冶要求袁在真学真懂上下功夫袁坚
持集中学习和个人学习相结合袁坚
持走出去和请进来相结合袁全面提
升人大领导干部素养曰在真信真用
上下功夫袁坚持学以致用袁全面推
进各项工作顺利开展曰在真抓真改
上下功夫袁及时发现问题并尽早解
决问题袁全面整改落实到位袁使人
大工作出新出彩袁迈上更新更高的
台阶袁更好地服务全区高质量发展
和高速度增长遥 左玲

区人大常委会党组召开专题民主生活会

本报讯 1 月 21 日下午袁
参加市政协十四届三次会议的
港澳委员及海外顾问袁 赴我区
视察大乘汽车公司尧 南洲文化
休闲公园 渊徽派建筑群尧 戴叔
伦纪念馆尧 华罗庚纪念馆冤尧 金
坛城市形象馆尧 钱资湖风光带尧

长荡湖水街等地遥 港澳委员及
海外顾问充分肯定我区近年来
围绕 野种好幸福树尧 建好明星
城冶 取得的显著成绩袁 并提出
有关建议遥 区政协副主席吴欲
晓陪同遥

大乘汽车是我区重大项目

之一袁在成立之初就确立了传统
能源与新能源双擎发力尧乘用车
和商用车全面布局的发展战略遥
大乘汽车江苏基地已经连续两
年产销突破百亿元袁 新能源电
池尧电机产品技术均居于行业领
先水平遥 渊下转第二版冤

常州市政协港澳委员及顾问来坛视察


